

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



## Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 5. Februar 2014

### Fahrradleichen

In dem Sachstandsbericht (Drucksache 2214/2010) vom 24.11.2010 zum Antrag 1513/2010 wurde von der Verwaltung darauf hingewiesen, dass sogenannte „Fahrradleichen“ aus öffentlichen Ständern nicht entfernt werden dürfen, solange diese offensichtlich funktionsfähig sind. Begründet wird dies damit, dass die Nutzung von Fahrradständern keiner zeitlichen Beschränkung unterliegt.

Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Darf die Stadt zeitliche Beschränkungen zur Nutzung von Fahrradständern erlassen?
- Falls ja, in welcher Form darf dies geschehen?

Mainz, 27.01.2014

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange